

Home > Economía > Empresas

Ecopetrol trabajará para mejorar la calidad de la gasolina: estas son las razones

La meta a 2030 es que la gasolina llegue a 10 partes por millón de azufre (ppm) y tenga mayor octanaje. Así es el proyecto.

Redacción Economía

25 de marzo de 2025 - 11:51 a. m.



Compartir



Guardar



Comentar (0)



Únete



La empresa colombiana **Ecopetrol**. Imagen de referencia.

Foto: archivo

Resume e infórmame rápido



Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

Te puede interesar Enlaces Patrocinados por Taboola



CFD: Invertir \$200 en Netflix podría devolverte un segundo salario

TradeLG



Bogotá: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa

Trade AI

Registrarse



Maestrías 100% virtuales

UNIR® - La Univer...

Haz clic aquí

Producir gasolina que tenga calidad de talla mundial es el principal objetivo de la Línea Base de Calidad de Combustibles (LBCC) que aprobó recientemente la Junta Directiva de **Ecopetrol**.

Vínculos relacionados

- [Dólar hoy en Colombia: así cerró el precio de la moneda este 25 de marzo](#)
- [Trump pondrá aranceles a compradores de crudo venezolano: ¿esto afecta a Colombia?](#)
- [Las autopistas que no llegan: la promesa inconclusa de las vías 4G](#)
- [Sube el precio de la gasolina y el diésel en Colombia: así queda en las ciudades](#)

La razón principal detrás de la decisión es “mejorar el aire que respiran los colombianos y seguir avanzando en la transición energética”, de acuerdo con la empresa.



Empresas
Cementos Argos avanza en su salida del Grupo Sura y en recompra de acciones

Hace 15 horas



Empresas
Murió Han Jong-hee, vicepresidente de Samsung Electronics, a sus 63 años

Hace 9 horas

El proyecto tendrá una inversión cercana a los US\$1.200 millones durante los próximos años y se desarrollará en la Refinería de Barrancabermeja de **Ecopetrol**.

Además, se busca darle viabilidad a la producción de hidrógeno de bajas emisiones y de combustible sostenible de aviación (SAF).

De este modo, la petrolera estatal busca dar cumplimiento a la Resolución 40444 de 2023 de los ministerios de Minas y Ambiente. El documento estableció una senda de mejoramiento de la calidad del diésel y la gasolina para aportar a la protección del ambiente y la salud de los colombianos.

Las metas de calidad para la gasolina

A 2030 la meta es que la gasolina llegue a 10 partes por millón de azufre (ppm) y tenga mayor octanaje (medida que indica la resistencia de la gasolina a la detonación).

Lo anterior facilitará, a su vez, el ingreso al mercado nacional de parque automotor de última tecnología. En consecuencia, se logrará la reducción de emisiones al ambiente.

Los cálculos de la compañía apuntan a que con el proyecto de LBCC se podrían reducir las emisiones de CO₂ (generadoras del cambio climático) en aproximadamente 4,5 millones de toneladas al año. Dicha disminución es equivalente a sembrar cerca de 207 millones de árboles anualmente y a disminuir en 5,3 % las emisiones de CO₂ equivalente del país.

Asimismo, se reduce la emisión de otros contaminantes en unas 90.000 toneladas al año. Se trata de:

• Óxido nítrico (NOx)

- Óxido de azufre (SOx)
- Monóxido de carbono (CO)

Esto equivale al 2,7 % de las emisiones de estos agentes, cuya reducción es fundamental para mejorar la calidad del aire, según la empresa.

Ecopetrol sostiene que ha venido desarrollando programas de mejora a la calidad de los combustibles desde los años 90. Estos se han intensificado en los últimos años, a tal punto que “ya cuenta con diésel con los mejores estándares internacionales”.

👛📰🗞️ ¿Ya te enteraste de las últimas noticias **económicas**? Te invitamos a verlas en [El Espectador](#).

¡ Pronto tendremos al aire el **Boletín de noticias económicas**, en el que además de actualidad encontrarán consejos de emprendimiento y finanzas. Si desean inscribirse, [pueden ingresar aquí](#).

Por Redacción Economía



Certificación Journalism Trust Initiative (JTI) a la transparencia y el periodismo de confianza.

Conoce más >

Temas recomendados:

Economía

Empresas

Ecopetrol

Gasolina

Diésel



¿Qué opinas sobre esta noticia?

Suscríbete o inicia sesión para comentar y ser parte de la conversación.

Sin comentarios aún. Suscríbete e inicia la conversación



CFD: Invertir \$200 en Netflix podría devolverte un segundo salario

TradeL.G | Patrocinado



Bootá: IA: gana hasta \$2.700 a la semana trabajando desde casa

¿Cómo puede la IA transformar mi futuro financiero?

Trade AI | Patrocinado

Registrar

Lo que es tendencia



Economía

1 Cerrejón reducirá su producción: ¿qué está pasando con el carbón colombiano?



Columnistas

2 Contra la corriente



Cali

3 Lo que se sabe de la pareja de esposos asesinados en intento de robo en Buga



Salud

4 "Eliminaremos los gestores farmacéuticos": las propuestas del Gobierno para el acceso a medicamentos